

# 「第37回 福祉のつどい」を開催しました

令和5年11月19日（日）、田原福祉センター・ララグラン・田原文化会館で、「第37回福祉のつどい」を開催しました。「今、つながろう！」をテーマに、3会場で様々な催しを実施しました。

田原福祉センターでは、式典において地域福祉に功績のあった個人・団体を顕彰し、感謝の気持ちをお伝えしました。また、ボランティア団体等による活動紹介や体験教室、パネル・働く車の展示、つながるカフェ、eスポーツ体験会、チャリティーバザー、健康チェック、フードドライブ（食品寄付受付）、のんほいパーク認定アーティスト花島愛弥さんのワークショップ＆作品展など、内容盛りだくさんで実施しました。

ララグランでは、ボランティア団体等の活動発表やキッチンカーの販売が行われ、田原文化会館文化ホールでは、田原市地域包括ケアを考える講演会を共同開催し、東北大学加齢医学研究所 教授 川島 隆太氏による「大人の脳活 認知症を遠ざける！ 脳が元気になる～あなたの運転寿命を延ばすためには～」と題して講演を行いました。

イベントを通して、福祉活動や健康増進、地域づくりの活動を身近に感じていただけたこと思います。

小さなお子さんからご高齢の方まで、多くの方々にご来場いただき、誠にありがとうございました。また運営にご協力をいただきました福祉・ボランティア関係団体の皆さんにも感謝申し上げます。

## • 田原福祉センター •



## • ララグラン •



## • 田原文化会館 •

